

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

# Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 小高俊明

幹事 御幡光広

2025-26 Weekly Report vol.38-02

会長テーマ

“Enjoy Rotary, Let's Challenge!” ロータリーを楽しもう、そして挑戦しよう！

よいことの  
ために  
手を取りあおう



## 2025年7月8日(火) 第1729回 通常例会 委員会活動計画Part.II 於:JA東京みなみ日野支店

■司会 会場設営委員会副委員長 長田洋一会員

■開会点鐘 会長 小高俊明会員

■国歌 奉仕の理想 今月の歌「夏の思い出」

■ニコニコ報告 会員組織委員会委員長 中澤 洋会員

メッセージ後記

※会員の皆さんから、暑さが蓄積し熱中症を気遣うメッセージが多数寄せられた。

■出席報告 出席委員会委員長 大貫 寿会員

出席

先週委員会活動報告で委員会副委員長を紹介しなかったので、改めて副委員長:佐藤礼子さん・鎌田香織さんを紹介された。

■会長報告 会長 小高俊明会員

委嘱状授与 水野 功会員

1.2750地区諮問委員会委員

2.2750地区組織委員会委員

3.2750地区委員

先週 7月 2日(水) に親クラブである東京日野ロータリークラブ様に表敬訪問してまいりました、頂戴した活動計画書を拝見すると 60周年を迎えるクラブであることもあり、重厚さを感じました。今後とも親クラブとしてご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いしますとご挨拶申し上げ、昨年同様今年 11月に開催されますロータリー研究会へのご支援をお願い申し上げました。

ロータリーについて勉強していきましょうということで、今回は、「ロータリーの目的」について、確認できればと思います。ロータリークラブにおける「ロータリーの目的」は、「奉仕の理念」を奨励し、これを育むことにあります。

具体的には、以下の 4つの項目を奨励することとされています。

1.知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること

2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会 に奉仕する機会としてロータリアン

各自の職業を高潔なものにすること

3.ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること

4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること

つまり、ロータリークラブは、多様な職業を持つ人々が集まり、互いに友情を育みながら、それぞれの職業の知識やスキル、倫理観を生かして、地域社会や世界の課題解決のために「奉仕活動」を行うことを目的としています。そして、その活動を通じて、国際的な理解、親善、そして平和の推進に貢献することを目指しています。

ロータリークラブの活動は、以下の 5つの奉仕部門を通じて行われます。

\* クラブ奉仕：クラブ内の関係を育み、活気あるクラブづくりを行う。

\* 職業奉仕：倫理と高潔さをもって仕事にあたり、職業の知識やスキルを社会のニーズ解決に役立てる。

\* 社会奉仕：地域の人々の暮らしを豊かにし、より良い社会づくりに貢献する。

\* 国際奉仕：国際的なプロジェクトや協同活動を通じて、平和と相互理解を推進する。

\* 青少年奉仕：青少年や若い世代のリーダーシップ能力を伸ばすことを支援する。

これらの活動を通じて、「奉仕の理念」を実践し、より良い社会と世界を築くことがロータリークラブの目的と言えます。

ロータリークラブの目的をご理解いただき、今後の活動の指針としていけたらと思います。ありがとうございます。

■幹事報告 幹事 御幡光広会員

1.バギオだよりが届きました。

2.ロータリー文庫からのお願いが届きました。

3.大阪・関西万博テーマパーク「平和構築と人権擁護」—アジェンダ 2025参加プログラムライブ配信視聴登録のお願いが届きました。

4.8/4に開催されます、新会員オリエンテーションのご案内が届きました。

5.八王子 RC・八王子南 RCより例会のお知らせが届きました。

■委員会活動計画 Part.II 司会 幹事 御幡光広会員

●会員組織委員会 委員長 中澤 洋会員

基本方針は会長方針に則り行動し全員が増強メンバーとなり

活動してもらいたい。期末 35名を。活動計画は職業分類表を活用し全員から募った入会候補者と紹介者を含めアタックする。そのためロータリーの原点を理解するため。「ポールハリス物語」を購入して学びたい。炉辺会合で多く方々に RCを知ってもらう。

山田設備の山田さんをはじめ 15名の候補者を掲げ、困難もあるが機を見て訪問し入会を呼び掛けたい。

#### ●奉仕プロジェクト委員会委員長 守重昌之会員

初めに過去に会員数が 50名ぐらいの時、社会奉仕委員会をはじめ6委員会が関連委員会としてあった。と紹介。基本方針で地域に根差した奉仕活動を行う。活動計画で地区財団補助金活用で、10/21社会福祉協議会とも連携し知的障害者を持つご家族を労う集いを持つ。10/14日野 RC共催で献血例会、今年はじめての開催した日野市国際交流協会会員の外国人と交流をひろげたい。7/21浅川クリーン作戦・子どもの参加が少ないので、ゴミも拾いをゲーム感覚で楽しんで参加できるようなことを考えてもいいのでは? 5/24フードドライブ事業幅3回目の開催・環境は厳しいが広く支援を呼び掛けたい。

#### ●ロータリー財団委員会 委員長 仙波秀夫会員

基本方針で、財団委員会の活動はロータリーの使命で会長方針に則り財団プログラムを理解し支援したい。活動計画で財団への寄付をお願いする。財団月間では財団プログラムの理解を深める。ロータリーの活動は寄付で行われているものが多く、寄付を募って世界の方が喜んでいただけるよう活動を開拓したい。

#### ●米山記念奨学委員会委員長 河野和正会員

基本方針だ米山洋楽事業にできるだけ参加し、支援・協力する。活動計画で米山奨学生に例会で卓話を依頼。米山奨学金(特別寄付)を理解してもらい、寄付を求める。

#### ●クラブ広報委員会委員長 藤野益夫会員

基本方針は、会長が重点目標で広くロータリーの活動を知つてもらうため広報に努めると初めに掲げています。これを理解してクラブ内では例会内容を正確に伝え、対外的にはクラブの存在を的確に広報します。

#### ●会長 小高俊明会員

これから1年間よろしくお願いします。来週がガバナー補佐来訪、8月はガバナー公式訪問です。ご協力ください。クラブ内には活動内容を正確に記録・配信します。対外的にはメディアを活用し、市民の目にとまるような広報をします。

来週のガバナー補佐来訪時のクラブ協議会、奉仕 PJ委員会守重委員長・会員増強で中澤委員長、親睦委員会葛西委員長に発言をお願いしたい。

#### ■寄付メンバー登録のお願い 水野功会員

1. ポールハリスソサエティ年間1000ドル寄付のメンバーを募っています。ご協力ください。
2. ポリオプラスソサエティ年間100ドル寄付のメンバー登録のお願い

#### ■閉会点鐘 会長 小高俊明会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1729回	28	26	2	-	0	100
第1727回	28	19	3	0	6	78.6

ニコニコBOX 本日 30,000円 累計 87,000円  
本年度目標額1,200,000円 達成率7.2%

※今週のメークアップ 葛西さん、日高さん

※先々週の後メークアップ なし

#### ニコニコ報告

小高俊明さん···暑い日が続きます皆様ご自愛ください。会長をさせていただき2回目の例会ですが、緊張しております。皆様よろしくお願ひいたします。

御幡光広さん···36年前のきょう結婚式を挙げました。飽きられもせずにつき合ってくれているカミさんへ感謝とともに、クラブの皆様からのお祝いの品を頂戴しました。ありがとうございます。

藤本左智子さん···こんにちは。先週は誕生日のお祝いありがとうございます。真夏日が続きますが皆様ご自愛くださいませ。

大貫 寿さん···暑くて日中の作業が出来ません。暑すぎる!

梅田俊幸さん···本当に暑い!ですね。皆様ご自愛ください。

長田洋一さん···昨日、熱中症予防教育を受け、終了証をもらっていました。今年の6月1日より労働安全衛生法に事業者に対し、熱中症対策が義務付けられました。報告作成の整備がなされないまま重症化患者が出た場合に罰則が科せられる可能性があります。水分、塩分をしっかり取り、体調管理を行うように周知して頂きたいと思います。

河野和正さん···猛暑が続きますので体に気をつけて下さい。特に室内でも熱中症になりますので、エアコンは必ず使用しましょう。

馬場弘融さん···小高会長・御幡幹事のご活躍を祈ります。

本田 誠さん···暑くても体重は落ちません。クーラーと共に生活しています。

真崎裕介さん···毎日あついですね。先日は日野市消防団のポンプ操作審査会がありました。人が本気で練習して本番でがんばる姿はかっこいいですね。私は練習のサポートでしたが青春って感じでした。

結城祐純さん···薬味の明脇役の茗荷俗説でみょうがを食べすぎると物忘れがひどくなるって皆さんこの俗説の意味を知っていますか?知らなければお話をしますよ。

山本光一さん···暑くて大変です。気を引き締めてを心がけています。

守重昌之さん···先週の金曜日に小・中学校の同級生3人で南平の焼鳥よっちゃんでブチ同窓会を開きました。昔話とゴルフの話に花が咲き、次回はゴルフに行く約束をして散会しました。久しぶりの再会でしたが気の休まる仲間との飲み会は良いですね。

中澤 洋さん···暑い日が続きます。体調管理に留意し仕事に RCに頑張って下さい。